

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang dikemukakan pada bab sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

Disiplin merupakan kemampuan untuk mengendalikan diri dalam bentuk tidak melakukan suatu tindakan yang tidak sesuai dan tidak bertentangan dengan sesuatu yang telah ditetapkan dalam aturan dan norma-norma yang ada. kedisiplinan sangat berpengaruh terhadap kinerja karena akan berakhir pada kepuasan masyarakat desa yang akan dilayani dan pekerjaan akan lebih efektif dan efisien sesuai dengan waktu yang diharapkan.

##### 1. Disiplin Waktu

###### a. Ketepatan Waktu

Berdasarkan hasil penelitian lapangan tentang kedisiplinan waktu masalah ketepatan waktu aparatur desa Ngawia masih kurang dalam ketepatan waktu

###### b. Kehadiran Aparatur

Berdasarkan hasil penelitian lapangan tentang permasalahan kedisiplinan kehadiran aparatur desa Ngawia masih kurang berdasarkan hasil observasi dan wawancara dengan informan masih adabeberapa aparatur desa yang lambat datang pulang cepat tidak sesuai dengan ketentuan waktu yang dijadwalkan.

## 2. Disiplin Moral

Berdasarkan hasil penelitian dilapangan tentang kedisiplinan moral yang berada padakantor desa masih kurang bias dilihat dari beberapa informan dan hasil penelitian dilapangan masih banyak aparatur desa yang kurang kesadaranya dalam bertugas hanya menunggu perintah tidak punya kesadaran diri dalam bekerja sebagai pelayan masyarakat yang seharusnya tanpa disuruh seharusnya bekerja sesuai dengan pekerjaan dan tanggung jawabnya masing-masing

## 3. Disiplin Administrasi

Berdasarkan hasil penelitian dilapangan tentang kedisiplinan administrasi masalah disiplin administrasi aparatur desa Ngawia sudah tepat sesuai dengan dengan aturan-aturan yang ada pada desa nggawia dalam melaksnakan pekerjaanya sesuai peraturan-peraturan dan mekanisme yang ada sesuai bidang dan tugas masing-masing

## 4. Faktor-faktor yang mempengaruhi disiplin dalam meningkatkan prestasi kerja pada aparatur desa Ngawia kecamatan tojo barat kabupaten poso yang meliputi kepemimpinan dan kesadaran aparatur desa Ngawia

## B. Saran-Saran

Sebagai bahan masukan bagi pemerintah khususnya desa Nggawia kecamatan tojo barat kabupaten poso disarankan hal-hal sebagai berikut:

1. Kepemimpinan kepala desa harus bersikap tegas dalam menegakan didiplin apartur dan tidak membeda-bedakan diantara apartur lainnya supaya tidak terjadi kecemburuan sosial
2. Pemberian sanksi tegas terhadap aparatur yang melanggar aturan yang telah ditetapkan oleh kantor desa Ngawia supaya lebih ada perhatiannya terhadap kewajibanya dalam menjalankan peraturan-peraturan yang ada.

